区長就任のご挨拶

4月に此花区長に就任しました中島政人と申します。

私は、まちづくりに関心があり、関西の鉄道会社に就職後、人事部門に8年間、大型ショッピングセンター経営等の商業部門に26年間携わってきました。区長としては西淀川区に次いで2度目となります。どうぞよろしくお願い申しあげます。

民生委員・児童委員、主任児童委員の皆さまには、日頃から市政・区政の各般にわたりましてご理解・ご協力を賜り、また、地域住民の方々に寄り添った「身近な相談相手」として人と人をつなぐ「地域づくり」や、地域住民の方々と行政機関や社会福祉機関を結ぶパイプ役としてご尽力いただき誠にありがとうございます。厚くお礼申しあげます。



区長 中島政人

近年では少子・高齢化の進行や地域社会におけるつながりの希薄化などを背景として、

地域社会が抱える福祉課題は一層複雑化・多様化・深刻化しており、これまでの高齢者福祉、障がい者福祉、ヤングケアラーや不登校児童の増加など子育て支援の福祉分野以外にも、ひきこもりや就労などの分野での支援を必要とする方もおられ、より身近なところでの対応が求められております。

区役所としましても、課題に正面から向き合い、皆さま方と存分に議論しながら、スピード感を持って動き、誰もが自分らしく安心して暮らし続けられる「地域づくり」を目ざしてまいります。

民生委員・児童委員、主任児童委員の皆さまには引き続きお力添えを賜りますようよろしくお願い申しあげます。

副区長就任のご挨拶

4月に此花区副区長に就任しました門井宏樹と申します。

私自身、平成19年以来、17年ぶりの区役所勤務になります。 新規採用時の平成7年から4年間、北区役所に、平成18年から1年半、福島区役所に在籍しておりました。区役所のあり方やその役割は当時とは大きく変化していると感じているところです。 新たな気持ちで、地域の皆様のお役に立てるよう精進してまいりますので、どうぞよろしくお願い申しあげます。

令和2年からの新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続く中、民生委員・児童委員、主任児童委員の皆さまには、感染予防・感染拡大防止に配慮いただきながら、高齢者等の見守り活動や、様々な相談・きめ細やかな支援など献身的にご活動いただいたことにつきまして、心から感謝を申しあげます。

昨年より新型コロナウイルスも、季節性インフルエンザと同じ「5 類」に引き下げられ、徐々にではありますが地域行事などが再開されるようになってまいりました。しかしながら、外出を控えられている地域住民の方々も多く、地域福祉につきましても、いろいろな課題を抱えた住民の方々を把握することが困難な状況でございます。

地域住民の方々にとって最も身近な存在で、地域に精通されておられる委員の皆さま方には、引き続き、行政と関係機関との架け橋としてお力添えを賜りますようよろしくお願い申しあげます。



副区長 門井宏樹

保健福祉課長就任のご挨拶

はじめまして。この4月に、保健福祉課長 に着任いたしました花田佳幸と申します。

民生委員・児童委員、主任児童委員の皆さまには、地域での見守りをはじめ、困りごとを抱えておられる方の相談対応など、常日ごろのご活動に、感謝を申しあげます。

私自身は、これまで、大阪市福祉局において、福祉行政に携わってきましたが、こうして、区民・地域の皆さんに近い区役所で、保健福祉課長を拝命しまして、身の引き締まる思いです。

此花区では、「『気にかける』地域づくり」を推進しています。区民が、安心して暮らし続けられる地域づくりのためには、皆さま方のご協力が不可欠ですので、引き続きお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。



保健福祉課長 花田佳幸